



infos 59



QUELQUES NOUVELLES BREVES DE CETTE SEMAINE

L'HÔPITAL DE MOUTIERS

À NOUVEAU MAL MENÉ

La Direction décide de supprimer 13 lits en Médecine sur les 28 existants.

La raison ? *réduire le déficit de la structure qui s'élève à 1,8 millions d'euro alors que l'activité est presque stable. Ce déficit est essentiellement dû à la baisse du remboursement des tarifs hospitaliers remboursés par la sécu : 1,4 millions depuis 2006, privilégiant les actes chirurgicaux au détriment des longues maladies et des prises en charge de la dépendance.*

Ces 13 lits sont occupés par les pathologies de la personne âgée, les attentes de placement dans des structures d'accueil, par des traitements lourds de chimiothérapie, des personnes en détresse sociale, des personnes en soin palliatifs : ces lits sont occupés à 98 % actuellement. **Parce qu'ils ne sont pas rentables, il faut les fermer. Ces personnes où iront elles ? Pas de réponse. Retour dans la famille ? Dans la rue ?**

Le Conseil de Surveillance qui se réunissait ce vendredi n'a pas suivi la décision du Directeur de l'hôpital.

Accueilli par une cinquantaine de manifestants, la question leur a été posée sur les intentions réelles de construire le nouvel hôpital à La Bâthie ; en at-



tendant, stopper toute réduction des capacités d'accueil de l'hôpital de Moutiers.

Mr Masure, maire d'Albertville prend la parole devant les manifestants : pour le nouvel hôpital, tout dépendra de la participation de l'Etat, qui ne pourra être inférieure à 50 millions d'euros, alors qu'on n'annonce que 30 millions. Réponse en septembre. *L'avenir n'est pas encore écrit.*

Alors que dans le même temps, la nouvelle clinique "Médipôle" de Challes les Eaux vient d'accueillir 45 000 patients en 2010 avec 105 médecins, 23 000 interventions chirurgicales (les prestations, elles sont bien remboursées par la Sécu) avec les dépassements d'honoraire à la clé.

Pourrons nous encore parler de **l'égalité devant la maladie**, base de la mise en place de la Sécurité Sociale par Ambroise Croizat ?

Il faut se révolter pendant qu'il en est temps.

CARBONE SAVOIE (400 SALARIÉS)

UNE INQUIETUDE SERIEUSE.

Notre Dame de Briançon, fabrique de cathode pour l'industrie de l'aluminium du groupe Rio Tinto.

Alors que les capacités de production tournent au ralenti depuis un certain temps déjà, sans raison bien explicite dans cette période de reprise industrielle, la Direction ne fait qu'affirmer que cette usine est pérenne, que l'année prochaine sera plus active.

On s'ingénie à mettre en place de nouvelles méthodes de management (*le système japonais Lean*), **mais pas de budget pour changer certains outils de travail en mauvais état.** On a des projets de construction d'une usine au Moyen Orient.

Aussi les syndicats CGT des 3 sites (Notre Dame de Briançon, Vénissieux, Lannemezan) vont se retrouver à Notre Dame ce mercredi 1^{er} juin pour mettre au point une stratégie. Affaire à suivre sérieusement.

ED ALBERTVILLE

Le magasin étant fermé pour 3 semaines en vue de le moderniser et de le transformer en DIA (*nouvelle enseigne*), les femmes ne sont pas programmées pour travailler le dimanche matin.

Aussi, le rassemblement du dimanche matin a été suspendu jusqu'au dimanche 5 juin.

Elles en ont profité pour participer au rassemblement de la Résistance aux Glières et exprimer leur forme de résistance actuelle au dictat du monde la finance.

"Nous sommes de petites résistantes, dans le sens où ne mettons pas nos vies en danger. Une brin-dille seule, c'est facile de la biser. Mais avez-vous déjà essayé de briser un fagot ? C'est plus difficile. Nous n'acceptons pas que le capitalisme régisse nos vies du lundi au dimanche. Une famille a le droit d'avoir d'autres liens sociaux que le shopping. La consommation, la surconsommation, ça suffit. Regarder ces montagnes. Est-ce qu'on est pas mieux ici que dans un supermarché ?"



Très applaudies, elles nous donnent l'exemple.

2011 ? Combien de résistants(es) (en acte) ? Ce monde devenu très individualiste ne pourra pas survivre sans la mise en place d'une profonde révolte. Qu'en pensez vous ?

CEBAL ?

Cette fabrique de produits plastiques pour les tubes de produit de beauté, à Albertville.

Le nouveau propriétaire Albéa, une société mondiale, ne veut plus entendre parler de ces 20 salariés, trop isolés dans sa carte du monde. **Par l'action du personnel de la CGT, il a été obligé de mettre en place un plan social, alors qu'il voulait tout céder rapidement à La Samse.**

La fabrication doit s'arrêter fin décembre 2011. Mais, tout n'est pas joué : la carte Samse n'étant pas une solution acceptable pour la mairie, Mr le Maire qui doit rencontrer les dirigeants nationaux, espère toujours faire revenir la Direction sur sa décision et mettre en place une solution nouvelle industrielle.

Albertville et son bassin ne doit pas devenir qu'une base de commerce et de services ou de loisirs même en vélo. Nous sommes entièrement d'accord.